

Marine Le Pen bloquée pour barrer la route à François Bayrou

Le jeu politique est entendu d'avance:

- Marine Le Pen aura ses 500 parrainages, ce sera un moindre mal.

- **Mais le fait qu'elle ne puisse les obtenir qu'au forceps sera très utile à Nicolas Sarkozy dans un premier temps, et à François Hollande dans un deuxième temps**

Dans un premier temps, l'étouffement de l'extrême droite est censé permettre à Nicolas Sarkozy de braconner triomphalement sur ses terres, comme il en a l'habitude. Les médias de droite et leurs intellectuels de gauche couvriront alors d'éloges le Karcher-Président pour le fait qu'il aura laminé le « parti raciste et xénophobe »

Le morceau d'électorat ainsi volé par le président sortant doit logiquement fournir l'appoint de voix lui permettant de passer devant François Bayrou au premier tour et donc d'être en piste au second tour en face de François Hollande.

Cette perspective convient parfaitement à François Hollande, conformément aux sondages qui lui donnent une nette avance face à l'ex-président du "Casse-toi pauv'con".

Au contraire, face à François Bayrou, François Hollande devrait s'incliner au second tour.

Ce point mérite d'être souligné avec d'autant plus de force que les grands médias, véritables maîtres du jeu, font le maximum pour réduire le débat à une simple dualité politicienne Sarkozy-Hollande. Cet avantage de Bayrou est mis en évidence par les indices suivants:

1°) les sondages le donnent gagnant s'il parvient au second tour.

2°) le désastre de la gauche au second tour des présidentielles de 2002 montre la volatilité de son électorat, une faiblesse due au fait qu'elle n'a pas de vrai projet et qu'elle existe essentiellement en se démarquant des propositions les plus caricaturales de la droite et de l'extrême droite.

3°) si le second tour des présidentielles se jouait entre trois candidats au lieu de deux, le mandat qui se termine aurait été mené par Bayrou et non par Sarkozy.

4°) comme on peut le constater sur le terrain, et contrairement à l'image donnée par la propagande officielle, dans les intentions électorales pour le prochain vote, les français ne vont pas voter pour Hollande, mais contre Sarkozy, ni d'ailleurs pour Sarkozy, mais contre Hollande.

En conclusion:

Quand les intellectuels de gauche diabolisent le Front National, ça fait naturellement partie du jeu. Mais quand des calculs politiques l'empêchent de s'exprimer, *ils violent la grande règle apportée par Voltaire: "Je ne suis pas de votre avis, mais je me battrais pour que vous puissiez l'exprimer"*

Au premier degré, cette manoeuvre manque de panache par rapport aux règles du débat.

Au second degré, c'est un calcul sordide contre la démocratie.

Quelques articles gênants pour la perversion du jeu politique français, faciles à trouver sur internet:

« Le génial piège à pigeons de SOS-Education »

« Mammouth et stakhanovisme: le chef d'oeuvre de l'étoile filante Prof16 »

« Orthographe et santé: l'exploitation intellectuelle nuit gravement à la longévité »

« Premier texte écrit avec les lettres de l'alphabet phonétique français: les dessous de la bataille de l'orthographe de Valérie Pécresse »

« Bataille des alphabets: AFF contre API: la comparaison qui accuse »

« Bataille des alphabets: la revalorisation de la profession enseignante passe par l'interdiction de l'API »

Publicités préphonétiques: les fleurs pour le dire »

« *Les chaudières subventionnées sont périmées avant même d'être fabriquées* »

« Des écolos bien pratiques pour faire flamber les prix de l'électricité »

Ortograf-fr, F-25500-MONTLEBON
louis.rougnon-glasson@laposte.net
sites: 1°) Alfograf 2°) ortograf nouvelobs
3°) <http://alrg.free.fr/ortograf>

doc f 222 février 2012